

# 例会報告

第2740回例会報告議事録

日時 令和6年2月27日(火曜日)

場所 ハート柏迎賓館

時間 12:15点鐘

ロータリーソング「それでこそロータリー」

ゲスト：米山記念奨学会 奨学生 チャン ティ キム ズン様 ベトナム出身  
世話クラブ 千葉北RC

地区米山記念奨学委員 川村由里子様 柏RC

ビジター：なし

S.A.A.：村越会員

## 会長挨拶

倉持会長



本日は米山奨学生、チャン ティ キム ズンさん、ようこそお越しくございました。この後、卓話をよろしく願いいたします。

3月27日(水)の柏東クラブとの合同例会の経緯についてお話しします。私はロータリーに入ってから他のクラブとの合同例会を経験したことがないのですが、先輩の方々から、昔はよく東クラブと合同で例会をしていたという話を伺いました。今年度の初めに高本会長から同じことを言われまして、今年はぜひ復活させたいとおっしゃっていただきました。

高本会長は会長が2回目なのですが、1回目は鈴木公三会員と同期会長だったとのことで、来年、鈴木会員がガバナー補佐として11グループの代表になられるので、東クラブとしても全力で応援したく、なるべく早く開催してほしいと言われ、今回の開催に至りました。ぜひご参加いただければと思います。

毎年言われていることですが、マイロータリーへの登録をしてくださいと今年のガバナー補佐から言われております。我孫子クラブの登録率は約30%です。やり方がわからなければお声がけください。

## 親睦委員会報告

寺井委員長

来月の3月27日(水)に柏東クラブとの合同例会が開催されます。会費は7,000円で、夜間になります。

東クラブさんに会場設定等お願いしており人数の確定を早めにしたかったので出欠のお返事をよろしく願いいたします。バスを手配する予定ですがルートは検討中です。

## 出席委員会報告

川村委員長



26名(出席免除者含む)出席(全員で33名) 出席率78.78%

業務による欠席：荒井会員、石原会員、谷川会員、日暮会員、福武会員、  
前田会員、湯下会員

ZOOMによる出席：古谷野会員



地区の奉仕委員会としての報告です。

来月3月8日(金)が青少年奉仕主催の希望の風チャリティコンサート、その翌日の3月10日(日)は環境奉仕プロジェクトにおける館山沖ノ島海水浴場で森の再生プロジェクトとしてゴミ拾いが行われます。

私ども我孫子クラブは環境奉仕ならびに青少年奉仕という枠がないので、次年度はこの枠を担当する方をぜひ選んでいただきたいと思います。先ほど倉持会長からもお話がありました通り、他クラブとの交流をぜひ積極的にしていただきたいと思いますので、3月8日と3月10日のコンサートとボランティアに、会長幹事をはじめ次年度の会長幹事も参加していただきたいと思います。

国際奉仕の方は、3月23日(土)に千葉商工会議所において国際奉仕セミナーが開催されます。私ども我孫子クラブの鈴木公三先生が講演されます。講演の内容は「国境、宗教を越えた国際交流のあり方」です。ぜひ皆さんご参加お願い申し上げます。会長幹事はもちろん国際奉仕委員長、委員の方も鈴木先生のお話を拝聴してください。

マイロータリーの登録推進についてですが、池田委員長が動いてくださり、登録推進委員のところで一斉登録ができます。マイロータリーの登録についての池田委員長の卓話を予定したいと考えておりますので、皆さま是非ご参加ください。

国際奉仕セミナーでの講演について



25年前、私がロータリーに入った年に、井上先生がスリランカに幼稚園を作りたいということでご尽力され、見事できました。見学会に行った時の話や、ソーマ・ワンサさんというお坊さんを井上先生がいろいろ指導された、というような話をここでしたら、是非中央に行って話してほしいと言われたのですが、病み上がりでちょっとしんどいし最初は断りました。

が、ちょっと待てよと思い、僕の中での一番心に残っている出来事だし、圭司先生も星野先生のらい病患者への救済、フィリピンでの5年間もあるので、これは僕の使命かなと思って、実際に見て聞いて感じたことを若いロータリアン達にお話しすることが私の義務ではないかと思いました。こんな状態で差し出がましいですが、お話しさせていただきます。ありがとうございました。

幹事報告



- ・地区のポリオ根絶祈願チャリティゴルフコンペが5月10日に開催されます。参加される方は事務局までお願いします。
- ・週報に誤りがありました。裏側のニコニコボックスの鈴木公三先生の所で1万円のところが1,000円になっていました。合計28,000円です。

米山奨学生 チャン ティ キム ズン様のご紹介



地区米山記念奨学委員 川村由里子様 柏RC

私は柏クラブ所属ですが、我孫子クラブさんには面識がある方も何人かいらっしゃいますし、自分自身も我孫子在住ですので勝手ながら所属クラブ以外では、我孫子クラブさんが一番親近感を持たせていただいているクラブです。野球も好きですので中央学院高校も応援しております。

今日は卓話にお招きいただきまして、ありがとうございます。

米山記念奨学金の主な目的は奨学生の育成と寄付の増進です。129の国と累計21,600名以上の奨学生が卒業しています。民間で最大規模の国際奨学事業となっています。

奨学生の皆さんは将来、ロータリーの理想とする国際平和の創造と維持に貢献することが期待されています。

寄付については特別寄付金と普通寄付金の2種類があります。

普通寄付金は全クラブ会員からクラブを通じていただいております。特別寄付金は個人、法人またはクラブから任意でいただく寄付金です。クラブの事務局から申請していただければ税制上の優遇措置を受けられます。

鶴沢ガバナーが会長エレクト研修会や地区研修協議会で話された目標は1人15,000円となっております。

広く皆様のご協力を頂戴いたしたくお願い申し上げます。

奨学生をご紹介します。ベトナムの方でチャン ティ キム ズンさんで、ニックネームはズンちゃんです。

所属は千葉北RCで、大学は流通経済大学です。卓話はこの1年間で3回経験されていて、今日は4回目とのこと。もうすぐ卒業で千葉北クラブさんも送別会を残すのみだそうです。

## 卓話

米山奨学生 チャン ティ キム ズン様



卓話を始めさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

名前はチャン ティ キム ズンで、ズンと呼んでいただければと思います。大学は流通経済大学から参りまして、現在、千葉北ロータリークラブでお世話になっております。

趣味は旅行と音楽鑑賞、特に洋楽とKポップが好きです。

出身地はベトナムのタイビンという所で首都のハノイから車で大体2時間くらいの所です。

この間、ベトナムの旧正月の時に2週間くらい帰国してきました。家族や親戚等に会えて、みんなと一緒に旧正月の準備や食事ができて非常に充実した時間でした。

私の家族は両親と姉兄と私の5人です。3年前に姉は日本にいたのですが、現在はベトナムにいて結婚しています。実は私は双子の兄がいますが、二卵性なので顔は全然違い、彼の身長は私より高いので普通の兄妹に見えると思います。

母が私たちの勉強に関して厳しかったので、私と兄の成績はほぼ同じくらいで、ずっと幼稚園から高校3年生まで同じクラスに通いました。18年間、一緒にご飯を食べたり、遊んだり、一緒に勉強して、そういうことは私の人生において貴重な思い出になりました。

双子でよかったことは、学校で先生とクラスメイトにすぐ覚えてもらえたことです。悪かったのは、小さい頃はけんかばかりだったことです。しかし親の立場で考えてみると、双子の育児は非常に大変だったろうと思います。両親に非常に感謝しています。兄は現在、ベトナムで建築家として働いています。

なぜ日本に来たのかというと、海外に行きたいという思いが非常に強かったからです。母国と違う言葉で人々と接することで自分の考えや価値観が変わり、自分の成長につながるのではないかとこの思いがあり、とにかく自分自身が成長したいという思いが強かったです。その時、姉が日本にいたので日本なら安心して過ごせるのではないかと両親にもすすめられて日本に来ることにしました。

実際に日本に来て、姉と一緒に生活したり遊んだりして、日本での生活は大変だとは全く感じませんでした。ただ大学に入って、東京から千葉に引っ越しをして一人暮らしになり、その時はコロナの影響もあり、ずっと1人で家にいて、来日して2年経ってから初めてホームシックをしみじみ感じました。でも、1人で生活して家事や自炊をするようになって自分自身が少し成長したなと感じました。

私が日本で生活した中で学んだこと、感じたことについて話します。

アルバイトや課外活動の中で様々な国々から来た人たちと出会って、今まで自分が当たり前と

思っていたことは当たり前ではないということに気づき、異文化理解が深まりました。

たとえば日本では、今度どこか食事に行こうと話が盛り上がりつつも結局その話が消えてしまうことがあり、それを初めて経験した時はちょっとショックでした。ベトナムでは本音を遠回しに言うことはなく、自分の意見をはっきり伝える国民性があります。日本に長年いて、日本人は周りの人の雰囲気や行動を見て、自分の思いを伝えないことが多く、それは相手を傷つけないようにして、いい人間関係を維持しようとしている文化があると私は気づきました。それがいいとか悪いとかいう話ではなく、何より大切なのは、人にはそれぞれの文化や特性を背景にした価値観があり、自分の価値観とは合わないことがあることを認めて多様な価値観を尊重することが大事だと私は思います。

大学での私の研究テーマは、アートツーリズムにおける観光客の意識動向です。

近年の旅行では個人化が進み、観光者が様々な観光形態を求める中、日本ではニューツーリズムの一環としてアートツーリズムというものが注目されています。アートを活用して、様々な効果が期待されています。しかし課題としては、これまでの研究では地域住民の意識変化や環境変化、観光への影響に関する報告が多くありますが、アートイベントやアートプロダクト自体に対する観光客が感じる魅力等については研究が不足しています。そのため私は瀬戸内国際芸術祭、チームラボボダレスの成功事例にしぼり、観光客の口コミデータを分析して観光客の意識動向を明らかにすることをしました。

実は卒業研究をする中で、我孫子ロータリークラブの奨学生の蔣 江行 (ショウ コウコウ) さんに大変お世話になりました。蔣さんの専攻がアートと建築なのでアドバイスをいろいろいただきました。ロータリーの研修旅行で仲良くなれたので、けっこう話をしました。

最後に私とロータリーの関わりについて話します。

私の世話クラブは千葉北ロータリークラブです。カウンセラーの方は女性の方なのでお母さんのような存在で非常に話しやすいです。一緒に山に登ったり、ミュージカルを一緒に見に行ったり、たくさん楽しい思い出を作ることができました。

米山奨学生として、あっという間に来月で最後の例会になりました。1年間、毎月の例会や研究会、さらに打ち上げなどで美味しい食事を楽しむことができ、たくさんの方々とお話もできました。留学生にとってそういう機会はなかなかないので、非常にロータリアンの皆さんに感謝しております。

4月から日本の会社で働くことになりました。これからの社会人生活もロータリーでの経験を活かして精一杯がんばっていきたいと思います。

ご静聴ありがとうございました。



## 鈴木会員より

私は6人の奨学生の方々と共に過ごしましたが、放っておくと段々関係が途絶えて来て、そんなこともあったな、というような世界になります。それはもったいないと思うので、出会いをずっとずっと大切にしていだければと思います。

## 閉会の点鐘

倉持会長

以上で例会を閉会いたします。本日も例会にご参加いただきまして、ありがとうございました。

## ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
倉持会長	本日も例会に参加いただき ありがとうございます。	1,000円
関根会員	チャン ティ キム ズンさん卓話ありがとうございます。	1,000円
梶会員	ズンさん卓話ありがとうございます。	1,000円
上村(文)会員	ズンさん卓話ありがとう!頑張ってください。	1,000円
上村(英)会員	川村会員 ズンさん ありがとうございます。	1,000円
川村会員	ズンさん卓話ありがとうございます。	1,000円
木村(政)会員	ズンちゃん卓話ありがとうございます。	1,000円
木村(隆)会員	ズンさん 卓話 有難うございました。	1,000円
小池会員	ズンちゃん卓話ありがとうございます。	1,000円
鈴木会員	ズンさん ありがとう。又お会いしましょう。	1,000円
寺井会員	ズンちゃん卓話ありがとうございます。	1,000円
野田会員	卓話ありがとうございます。	1,000円
藤本会員	ズンさん ありがとう。 3/23 鈴木先生の講演にいらしてください。	1,000円
村越会員	ズンさん卓話ありがとうございます。	1,000円
柳田会員	御見舞ありがとうございます。御気持を受け取りました。	10,000円
依田会員	ズンさん卓話ありがとうございます。	1,000円
米田会員	ズンさん卓話ありがとうございます。	1,000円
当日計		26,000円
今期累計		387,900円

今週の表紙「旧井上家」千葉県我孫子市相島新田1番地

手賀沼開墾に尽くした旧名主である井上家のお屋敷は、江戸時代には利根川舟運の主要な港町として栄えた布佐郊外の相島新田にあります。約150年前に建てられた敷地内の建造物は今も風格と格式を備えており、我孫子の歴史を伝える貴重な文化遺産です。相島芸術文化村の活動拠点でもあり、平成24年には我孫子市の指定文化財となりました。

ロータリーの友事務局 ホームページ [www.rotary-no-tomo.jp](http://www.rotary-no-tomo.jp) メールは [web@rotary-no-tomo.jp](mailto:web@rotary-no-tomo.jp)

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。